

Der Krieg 1939/45. will ich beschreiben  
wie meine Frau und ich diesen mit-  
gemacht haben, ich schreibe dieses  
im April 1946 und will versuchen  
alle Eindrücke hier wiederanzuschreiben

Wir wohnten als der Krieg  
ausbrach in den Haag, der Krieg  
gegen Holland ist am 10 Mai 1940  
erklärt worden es war am einem Freitag  
wir sind Nachts resp. gegen morgen infolge  
Luftbombardement aus dem Schlaf geweckt  
worden es war ganz fürchtbar, gerade die  
Gegend wo wir wohnten, hat am meisten  
gelitten, in unserem Haus, blieb alles heil,  
aber fast sämtliche Scheiben in unserer  
und allen Nebenräumen waren zertrü-  
<sup>der</sup>det.  
Die Juden in Holland sind alle interniert  
worden, im Haag konnten sie bleiben,  
dürften aber nicht auf die Straße. Der  
Krieg dauerte in H. nur 5 Tage. Nie  
vergesse ich welche Wirkung das auf  
unsere Eva gemacht hat, sie war z. Z.  
10 Jahre, sie weinte so fürchterlich, das  
war ein Gottesbarren, sie meinte jetzt  
müssten wir alle nach Deutschland.